

S&P confirma calificación del gobierno del Estado de México

S&P Global Ratings espera que el gobierno del Estado de México mantenga sólidos resultados financieros y prudentes prácticas de administración financiera durante los siguientes dos años, por lo cual confirmó su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de mxA+, y la perspectiva se mantiene estable.

La agencia internacional de riesgo crediticio explicó que la calificación está respaldada en el bajo nivel de endeudamiento de la entidad mexiquense, el mejoramiento del perfil de la deuda tras el proceso de refinanciamiento en 2018 y una posición de liquidez estable.

Por el contrario, una flexibilidad presupuestaria acotada y el bajo Producto Interno Bruto (PIB) per cápita en la entidad continúan limitando la calificación, precisó en un reporte.

La perspectiva estable incorpora su expectativa de que, en los siguientes dos años, el estado de México presente superávits operativos en torno a 10 por ciento de sus ingresos operativos y déficits después de gastos de inversión en promedio de 1.0 por ciento del total de sus ingresos.

Por lo tanto, las moderadas necesidades de financiamiento no erosionarán su posición de liquidez y su nivel de deuda no aumentará significativamente durante los siguientes dos años, puntualizó.

S&P espera también que la administración del gobierno del estado mantenga políticas financieras prudentes en un entorno de crecientes desafíos fiscales.